



# communiqué

N<sup>o</sup>: 204  
No.:

Le 22 octobre 1987

## NOMINATION D'UN MEMBRE CANADIEN À LA COUR PERMANENTE D'ARBITRAGE

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Edward G. Lee, c.r., Conseiller juridique et Sous-ministre adjoint, Affaires juridiques, consulaires et de l'immigration, au ministère des Affaires extérieures, comme membre canadien de la Cour permanente d'arbitrage établie par la Convention de 1899 pour le règlement pacifique des différends internationaux.

M. Lee remplace M. Léonard H. Legault, c.r., Ministre (Affaires économiques) et Chef de mission adjoint à l'Ambassade du Canada à Washington, qui a démissionné le 21 juillet 1987. M. Lee terminera le mandat de M. Legault qui expire le 29 juin 1990. Les trois autres membres canadiens de la Cour permanente d'arbitrage sont Mme le Juge Bertha Wilson, Me Yves Fortier, c.r., et M. le professeur Edward McWhinney, c.r.

Les membres de la Cour permanente d'arbitrage sont nommés pour une période de six ans et ne reçoivent aucun honoraire. Ils sont choisis parmi les quatre secteurs de la communauté juridique canadienne, à savoir la magistrature, le milieu universitaire, la fonction publique et les avocats de pratique privée.

.../2